

## Día Mundial de la Estadística

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 20 Octubre 2020 11:43 - Última actualización: Martes, 20 Octubre 2020 11:47

Escrito por webmaster

Visto: 587



Fue Naciones Unidas quien eligió el 20 de octubre para conmemorar el Día Mundial de la Estadística. El primer día se celebró en el año 2010.

Según este organismo mundial esta fecha es importante porque se debe reconocer como los datos ayudan a mejorar la vida de las personas.

Las estadísticas arrojan información sobre diversos temas: pobreza, empleo, salud, población, envejecimiento y todos esos temas tocan de cerca la sociedad mundial, conocerlos y mostrarlos es importante para que los gobiernos y ciudadanos puedan actuar conforme a la realidad y la situación mundial.

La estadística es sobre todo vital a nivel político, ya que un análisis exhaustivo de las necesidades que existen en la sociedad, facilita que los políticos puedan hacer propuestas fundadas y basadas en la realidad.

En el ámbito de la Discapacidad es importante conocer cifras reales sobre porcentajes de personas con discapacidad, de desempleo, de acceso a la educación y la salud, y muchos otros temas, y en función de esos datos, cada país podrá gestionar medidas y ayudas.

La comisión de estadística de las naciones Unidas (CENU) decidió celebrar este día cada 5 años habiéndose celebrado hasta el momento en 2010, 2015 y en el actual año.

El objetivo de esta celebración es concientizar a la sociedad en la importancia del trabajo que los profesionales estadísticos realizan cada día.

## Día Mundial de la Estadística

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 20 Octubre 2020 11:43 - Última actualización: Martes, 20 Octubre 2020 11:47

Escrito por webmaster

Visto: 597

~~Llegue pues, del Portal del Ciudadano de la Isla de la Juventud, la~~  
felicitación a todos aquellos que se desempeñan en tan importante labor.